
山本茂政出席委員長・・例会の出席は、会員の三大義務の一つであります。関係委員会

と連携して楽しい例会となる様努力して、出席率向上に貢献したいと考えております。 

佐藤親睦委員長・・どう言う訳か私が親睦委員長に選ばれました。選ばれた以上は、こ

の委員会がロータリー活動の要である事を認識して努力したいと思っております。中で

も中心的な行事である親睦旅行については、意義あるものにしたいと思っております。

具体的には 3 人程度副委員長になってもらい、意義ある活動にしたいと思います。 

椋梨クラブ会報委員長・・本年も栗家先生の絵を表紙にさせて頂きました。内容はより

充実したものになる様努力したいと思っております。 

長鋪プログラム委員長・・本年はロータリー精神の醸成をテーマにしております。そう

いう事でチャーターメンバー、ベテラン会員のロータリー活動での苦労話などを、多く

プログラムに組み入れたいと思っております。 

新井会員選考職業分類委員長・・会員選考が出来る様、会員増強に協力して参ります。 

皆さん一緒に頑張って下さい。 

福嶋雑誌広報インターネット委員長・・ロータリーの友を大嶋会員と金政会員と 3 人

で順番に紹介させて頂きます。また、地域にもロータリーの友を通じて広くロータリー

が理解される様努力して参ります。 

荒川環境保全委員長・・入会 4 年になりますが、分からない事が沢山あります。金子

さん、山本さんの協力を得ながら頑張って参ります。 

高田高齢者委員長・・後期高齢者の私が委員長を仰せつかりました。高齢者には楽しい

事希望が持てる環境などを作ってあげる事が大切だと思います。クラブ内でも実習し、

地域にも広げる事が出来る様努力してみたいと思います。 

鈴木米山記念奨学会委員長・・この奨学会は日本発の民間としては最大規模で、主にア

ジアの国からの留学生が多く、平和日本を肌で感じてもらっております。資金は全て寄

付で成り立っている訳で、皆さんの寄付を宜しくお願い致します。活動としては、米山

月間に卓話をしたり、出来れば米山奨学生を呼ぶ事も考えております。今月ロータリー

の友 P４６に米山先生の卓話が掲載されており、米山先生の人となりが理解出来る様に

思います。読んでみて下さい。 

金政姉妹クラブ委員長・・昨年度は学生を派遣する年度で、私の子供達がお世話になり、

ありがとうございました。今年は学生を迎える年度であり、12 月の家族例会が留学生

の最終行事になる様に調整したいと思っております。皆さんにもいろいろお世話になる

ことも多いと思いますが、ご協力を宜しくお願い致します。 


